

Pour nos retraites...

**LE 15 ET LE 23 SEPTEMBRE, continuons la lutte pour l'abandon
du projet gouvernemental !**

**Reculer l'âge
de départ en retraite
de 2 ans, c'est
1.4 millions
de chômeurs
supplémentaires.**

**Défendre
nos retraites,
c'est défendre
l'emploi.**

**1 millions
de chômeurs en moins
c'est 5 milliards
de cotisations
retraites en plus.**

**1 % de salaire
en plus pour tous,
c'est 2 milliards
de cotisations
Supplémentaires.**

Dans nos professions, la journée de mobilisation du 7 septembre a été une véritable réussite. Elle s'est traduite par des taux de grévistes inégalés depuis des décennies dans nos professions et une participation grandissante de nos collègues dans les cortèges.

Les annonces du Président de la République, qui se veulent une réponse aux manifestants, ne modifient pas la logique globale de la réforme proposée. Les injustices demeurent.

Ce projet doit être abandonné et de véritables négociations doivent s'engager, qui prennent en compte les propositions syndicales, afin de pérenniser et améliorer notre système par répartition.

Les confédérations, dans l'unité, ont décidé de nouvelles initiatives de lutte : S'inscrivant naturellement dans cet appel, la Fédération demande à tous ses syndicats, le 15 septembre, jour du vote à l'Assemblée Nationale, d'interpeller leurs députés, et de se joindre aux initiatives organisées par les unions locales et départementales.

**La Fédération appelle à faire du 23 Septembre une nouvelle
journée de grève et de manifestation de grande ampleur.**

- Ni recul de l'âge légal,
- Ni allongement de la durée de cotisations,
- Ni diminution du montant des retraites,
- Défendons le système de répartition basé sur la solidarité intergénérationnelle (priorité à l'emploi, élargissement de l'assiette de cotisations, ...),
- Refusons l'allongement programmé de la durée de cotisations,
- Imposons la reconnaissance de la pénibilité du travail et l'ouverture des droits au départ anticipé avant 60 ans,
- Défendons la pérennisation des retraites complémentaires pour assurer le droit à la retraite au-delà du 31 décembre 2010.

**L'heure est à la grève interprofessionnelle
jusqu'à l'abandon du projet.**

**La mobilisation de tous, actifs
et retraités, est indispensable !
Toutes et tous dans l'action !**

**Seuls des millions de grévistes
et des millions de manifestants
feront reculer le gouvernement.**